

Una jiennense, al frente del Parque de las Ciencias

Mar Moreno pretende "consolidar el éxito ya obtenido"

REDACCIÓN- E.P. / GRANADA | ACTUALIZADO 04.06.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos



La consejera de Educación de la Junta, Mar Moreno, asistió ayer a la primera reunión del Consejo Rector del Parque de las Ciencias de Granada desde que asumió el cargo y anunció que su principal objetivo será consolidar la línea de trabajo y de "éxito ininterrumpido" que ha caracterizado al recinto en los últimos años.



Mar Moreno, ayer, junto a Ernesto Páramo, antes de la reunión.

La nueva presidenta del Consorcio del Parque de las Ciencias explicó que "está muy contenta y satisfecha" con este nuevo cargo, desde el que buscará el consenso y el diálogo entre los distintas instituciones que están representadas en el recinto -como el Ayuntamiento, la Diputación o la Universidad de Granada (UGR), entre otros-, "tal y como se ha hecho en los últimos años".

Aunque se mostró consciente de los logros obtenidos hasta la fecha apostó por captar más visitas, promover la proyección internacional del Parque y reforzar la labor de divulgación científica entre los más jóvenes.

Moreno se congratuló de que las distintas instituciones hayan sido capaces durante estos años de mantener "las tensiones políticas" al margen de la gestión del parque, un "esfuerzo que merece la pena" para que siga siendo una referencia museística en España y el Sur de Europa.

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



El último tramo de la autovía a la costa ha sido el más caro de España

El último tramo de la A-44 que une la capital con la costa granadina fué inaugurado por el ministro de Fomento, José Blanco, tras once años del comienzo de las obras.

GALERÍA GRÁFICA



Los Reyes inauguran el Centro Cultural CajaGranada

Don Juan Carlos y Doña Sofía estuvieron acompañados del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, y la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez.



SEMANA SANTA 2009
La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 441 personas

- Si
- No
- Hay que acompañarlo de otras medidas

VOTAR

[Ver resultados](#)

